

校長挨拶

校長の赤坂弘樹（あかさか ひろき）と申します。

これまで地域の皆様、保護者の皆様及び本校の教職員が子供たちを温かく支え、育て、築いてくださった雷塚小学校に着任したことを嬉しく思います。本校のよき伝統を継承しつつ、新しい時代の動きに対応したり、よさを取り入れたりしながら、学校経営に誠実に取り組んで参ります。

私は「人を大切に作る学校」という合言葉をさらに具現化し、自分も周りの人も大切にされる学校、子供も教職員も大切にされる学校を作っていきます。

そのために、最も力を入れたいのは「一人一人の頑張りをたくさん褒める」ということです。子供たち一人一人の頑張りに、どれだけ本気で向き合うことができるかが大切です。「できて当たり前」ではなく、頑張りを受け止め、声をかけ、褒めていくことができる温かい学校にしたいです。

これは大人に対しても同じです。子供も教職員も、地域も家庭も、雷塚小学校に関わる全ての方が大切にされる学校を作っていきたいです。

今後、保護者・地域の方々には、様々な面で御支援・御協力をいただくことが多々あると思いますが、教職員が丸となり、教育活動を推進してまいりますので、どうぞよろしく願い申し上げます。